



jueves 31 de mayo de 2012

El domingo 3 de Junio se celebra una concentración de Gimnasia Rítmica en el "Fernando Argüelles"

Las Escuelas de Antequera y Loja tomarán parte en la misma

La Escuela Municipal de Antequera y la de Loja aportarán a la competición unas 120 gimnastas. La Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica llevará a efecto una exhibición a modo de concentración este domingo 3 de Junio en las instalaciones del pabellón "Fernando Argüelles". Un total de noventa niñas procedentes del colectivo de gimnastas de la propia escuela y otras treinta aproximadamente, llegadas desde la Escuela de Loja realizarán las tandas correspondientes de los ejercicios programados para poner práctica todo aquello que durante la presente temporada se ha trabajado.

La escuela ha venido compitiendo a muy buen nivel en estas últimas semanas en varias competiciones amistosas celebradas y programadas por su más directa responsable técnica, Elena Sánchez lejos de Antequera. Con las mismas se trata también de rodar a las deportistas más noveles existentes dentro del grupo y que todavía no conocen la profundidad y las exigencias que conlleva este apartado dentro del contexto más exigente de la competición.